

ABSTRAK

Mohammad Wahyu Rizqillah, 2024, *Implementasi Media Pembelajaran Short Movie dalam Meningkatkan Hasil Belajar Mata Pelajaran PAI Di Kelas 4 SDN Dalpenang 1 Sampang*. Skripsi, Progam Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN MADURA, Pembimbing: Ainul Yaqin, M. A.

Kata Kunci : *hasil belajar, short movie*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh hasil belajar siswa yang menurun kelas 4 SDN Dalpenang 1 Sampang mata pelajaran PAI dikarenakan kurangnya kreativitas guru untuk menggunakan media pembelajaran sehingga membuat siswa kurang fokus dan kurang konsentrasi dalam mengikuti pembelajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan media pembelajaran *Short Movie* dalam meningkatkan hasil belajar materi Nabi dan Rosul pada siswa kelas 4 pada mata pelajaran PAI di SDN Dalpenang 1 Sampang. Untuk mengetahui perencanaan, pelaksanaan dan juga hasil dari penerapan media pembelajaran *Short Movie* pada siswa kelas 4 di SDN Dalpenang 1 Sampang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode campuran (kualitatif dan kuantitatif) melalui penelitian tindakan kelas yang dilakukan dalam dua siklus, yaitu siklus I dan siklus II. Tindakan dari masing-masing siklus terdiri dari satu pertemuan, dalam setiap pertemuan terdiri dari empat tahapan dari Penelitian Tindakan kelas yang meliputi: perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwasannya, pertama implementasi dalam penelitian ini harus menentukan waktu pelaksanaan, menyiapkan modul ajar, menentukan media pembelajaran, menyiapkan alat- alat yang dibutuhkan, menyiapkan lembar observasi siswa selama pembelajaran, dan juga menyiapkan soal hasil pembelajaran. Pada tahap pelaksanaan dimulai dari kegiatan awal yaitu mengucapkan salam, membaca do'a, melakukan absensi, guru memberikan motivasi agar siswa semangat belajar. Pada kegiatan inti, peneliti menjelaskan materi tentang Nabi dan Rosul sebagai pengantar agar tidak bingung selanjutnya menggunakan media pembelajaran yang berkaitan dengan materi tersebut, guru sambil menjelaskan isi materi yang ada di *short movie* tersebut. Sebelum akhir pembelajaran, siswa mengerjakan soal hasil pembelajaran yang sudah diberikan oleh peneliti, setelah selesai langsung dikumpulkan dan pembelajaran diakhiri dengan membaca do'a bersama-sama. Kedua, peningkatan dari hasil belajar siswa juga meningkat pada siswa kelas 4 pada mata pelajaran PAI melalui media pembelajaran *Short Movie* di SDN Dalpenang 1 Sampang. Telah dibuktikan dari hasil belajar dalam setiap akhir siklus. Pada tahap pra siklus presentase siswa mencapai 29 % mengalami peningkatan pada siklus 1 yaitu mencapai 55 % sedangkan pada siklus 2 juga mengalami peningkatan sebesar 88 %.